

Regierungsratsbeschluss

vom 17. Februar 2009

Nr. 2009/253

Beitrag an den Ausflug der Interzunftvereinigung Kämbel, Hard, Hottingen und Riesbach

1. Erwägungen

Am Samstag, 29. August 2009 findet ein Ausflug der Interzunftvereinigung Kämbel, Hard, Hottingen und Riesbach nach Solothurn statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 45 Teilnehmenden ein Apéro im Schloss Waldegg offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Regierungsrätin Esther Gassler wird am Anlass teilnehmen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatkanzlei 3

Amt für Finanzen

Regierungsrätin Esther Gassler, Rathaus, 4509 Solothurn

Solothurn Tourismus, Susanne Im Hof, Hauptgasse 69, 4500 Solothurn

OK Interzunft Kämbel, Hard, Hottingen, Riesbach, Jürg C. Scherz, Präsident ZZZ, Rotfluhstr. 89,
8702 Zollikon